
Verbale CONSIGLIO DI  ISTITUTO DEL 09.02.2023 
 

Il giorno 09.02.2023 alle ore 16.00,  in seguito a convocazione Prot. 1020/2.1 del 01.02.2023,  
si è riunito via Zoom Meeting il Consiglio di Istituto per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Delibera approvazione del Programma Annuale 2023; 
3. Fondo economale; 
4. Revisione prezzi ristorante didattico e hall bar; 
5. Approvazione della partecipazione all’Investimento 3.2 “Next Generation 

Classrooms”; 
6. Approvazione della partecipazione all’Investimento 3.2 “Next Generation Labs”; 
7. Approvazione della partecipazione al PNRR misura 1.4.1 “Dispersione scolastica”; 
8. Approvazione della partecipazione al PNRR misura 1.2 “Abilitazione al cloud per le 

PA locali”; 
9. Adesione Rete di scuole per PNRR Dispersione scolastica; 
10. Varie ed eventuali. 

 

  

Risultano presenti i componenti: 

1. Prof.ssa Rossana di GENNARO       Dirigente 

2. Prof. Daniele BALBONI  Docente 

3. Prof.ssa Santa COLUCCI Docente 

4. Prof.ssa Cinzia DE IORGI  Docente 

5. Prof.ssa Tommasina DE NITTO Docente 

6. Prof.ssa Cristina OLIVA Docente 

7. Prof.ssa Marianna SCANDALIATO Docente 

8. Prof.ssa Federica AURIZI Docente 

9.  Sig. Salvatore COPPOLECCHIA Genitore 

10. Sig.ra Nidia DAVI’ Genitore 

11. Davide DAMMICCO  Studente 

12. Dennis Cirillo LA TORRE Studente 

 

Partecipa alla seduta anche il DSGA Sig. Vincenzo Pizzolato.  

PUNTO 1: Approvazione verbale seduta precedente (05.12.2022) 

Viene posta ai voti l'approvazione del verbale della seduta precedente. Il verbale viene approvato 
a maggioranza.  

Delibera n. 9: Il CdI approva il verbale della seduta precedente (05.12.2022) a maggioranza 
con 11 voti favorevoli, 0 contrari e 1 astenuto. 

 



PUNTO 2: Delibera approvazione del Programma Annuale 2023 

La Dirigente presenta il Programma Annuale 2023 allegato al presente verbale e ne 
analizza le varie voci. Il prof Balboni chiede, se possibile, un “incontro di formazione” col 
DSGA per meglio comprendere le voci del bilancio. La Dirigente fa presente che quasi 
tutte le somme in bilancio  sono vincolate, non si possono cioè utilizzare per scopi diversi 
da quelli per cui sono state acquisite ed inserite nello stesso.  Comunica inoltre che il 
Programma Annuale 2023 è già stato approvato dalla Giunta Esecutiva.  

Il Presidente invita soltanto i membri maggiorenni del CdI alla votazione (lo studente 
Dammicco quindi non vota) 

Delibera n.10: Il CdI approva a maggioranza il Programma Annuale 2023 con 10 voti favorevoli, 
0 contrari e 1 astenuto. 

 

PUNTO 3: Fondo economale 

Viene presentato il regolamento del fondo economale allegato al presente verbale. La Dirigente 
propone di riconfermare le cifre relative alle minute spese, come da allegato: limite massimo di 
spesa di 150 euro più IVA e fondo di 4000 euro reintegrabile per un massimo di 4 volte con  
prelievi da 1000 euro ciascuno. 

Delibera n.11: Il CdI approva all’unanimità il fondo economale con 12 voti  favorevoli, 0 contrari 
e 0 astenuti. 

 

PUNTO 4: Revisione prezzi ristorante didattico e hall bar 

La Dirigente, considerati i notevoli aumenti dei costi delle materie prime, propone per il 
ristorante didattico di aumentare di 2 euro ogni portata/pranzo completo. Per il bar 
propone di lasciare invariati i prezzi delle bibite e il prezzo al chilo della pasticceria, ma di 
aumentare di 10 centesimi tutti gli articoli di caffetteria e di 30 centesimi 
panini/toasts/piadine/frutta e dessert. 

Delibera n.12: Il CdI approva a maggioranza la revisione prezzi del ristorante didattico e del 
bar d’istituto con 11 voti  favorevoli, 0 contrari e 1 astenuto. 

 

 

PUNTO 5: Approvazione della partecipazione all’Investimento 3.2 “Next Generation 
Classrooms” 

La Dirigente comunica che l’investimento 3.2  “Next Generation Classrooms” permetterebbe al 
nostro istituto di acquistare materiale per la digitalizzazione delle aule e chiede di approvare la 
partecipazione a tale investimento. 

Delibera n.13: Il CdI approva l’investimento 3.2  “Next Generation Classrooms” all’unanimità 
con 12 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 



PUNTO 6: Approvazione della partecipazione all’Investimento 3.2 “Next Generation 
Labs” 

La Dirigente comunica che l’investimento 3.2  “Next Generation Labs” permetterebbe di 
acquistare materiale per la digitalizzazione di tutti i laboratori dell’istituto (laboratori 
multimediali, sale, cucine, sala docenti, magazzino...) 

Delibera n.14: Il CdI approva la partecipazione all’investimento 3.2  “Next Generation Labs” 
all’unanimità con 12 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

PUNTO 7: Approvazione della partecipazione al PNRR misura 1.4.1 “Dispersione 
scolastica” 

La Dirigente illustra il PNRR relativo alla dispersione scolastica. Comunica che prevede interventi 
di mentoring/tutoring a sostegno della fragilità, attività di recupero delle lacune e di supporto 
alle famiglie degli studenti a rischio dispersione ed invita i presenti ad approvare la  
partecipazione a tale PNRR.  Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.15: Il CdI approva la partecipazione al PNRR misura 1.4.1 “Dispersione scolastica” 
all’unanimità con 12 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

PUNTO 8: Approvazione della partecipazione al PNRR misura 1.2 “Abilitazione al cloud 
per le PA locali” 

La Dirigente comunica che l’abilitazione al suddetto cloud permetterebbe di utilizzare in rete 
software che attualmente sono istallati solo su alcuni specifici PC. Ciò permetterebbe un utilizzo 
più agevole di software necessari per la gestione dell’orario dei docenti, per la contabilità, per la 
gestione dei magazzini ecc. 

Il presidente invita alla votazione. 

Delibera n.16: Il CdI approva partecipazione al PNRR misura 1.2 “Abilitazione al cloud per le 
PA locali” all’unanimità con 12 voti favorevoli, 0 contrari e 0 astenuti. 

 

PUNTO 9: Adesione Rete di scuole per PNRR Dispersione scolastica  

La Dirigente non ritiene opportuna l’adesione del nostro istituto alla rete di scuole per PNRR 
Dispersione scolastica, viene quindi eliminato il punto 9 all’ordine del giorno.  

 

PUNTO 10:Varie ed eventuali 

Lo studente Dammicco chiede se, come richiesto dai rappresentanti degli studenti, sono stati 
ordinati gli assorbenti da lasciare in dotazione, in caso di emergenza, nei vari piani dell’istituto. 
La Dirigente assicura che sono stati ordinati. 

La Dirigente comunica inoltre che, nonostante le iscrizioni negli istituti alberghieri siano 
nettamente in calo, grazie all’ottimo lavoro di tutte le persone che si sono occupate 
dell’orientamento in entrata, la nostra scuola ha ricevuto un numero di domande di iscrizione 



addirittura superiore a quello dello scorso anno. Ringrazia tutti, ragazzi inclusi, per il prezioso 
lavoro di squadra che ha consentito di raggiungere questo importante obiettivo. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 16.50. 

IL SEGRETARIO                                                               IL PRESIDENTE 

      Prof.ssa Cristina Oliva          Sig. Salvatore Coppolecchia 


